

Demandarán en el PRI asamblea para discutir su crisis y no perder Edomex

Alito no tiene capacidad ni voluntad para hacer la cirugía mayor que requiere el partido: Lerdo de Tejada

ANDREA BECERRIL

Representante de la corriente Plataforma PRI, Fernando Lerdo de Tejada informó que demandarán una Asamblea Nacional Extraordinaria de ese partido, en la que se discuta la “profunda crisis” que enfrenta el Revolucionario Institucional y la salida inmediata del Comité Ejecutivo Nacional que encabeza Alejandro Moreno, ya que “no tienen legitimidad para hacer los cambios de fondo que se requieren”.

En entrevista, el ex legislador y ex funcionario comentó que es fundamental dar ese paso y renovar de inmediato a la actual dirigencia priísta, para impedir que esa “derrota apabullante” del pasado 5 de junio se repita el próximo año en que están en juego las gubernaturas del estado de México y de Coahuila.

Lerdo de Tejada, hizo notar que ante la gravedad de la situación, junto con otros representantes de corrientes nacionales de opinión al interior del PRI, como las que encabezan José Encarnación Alfaro y José Ramón Martell, decidieron constituir un frente nacional denominado “Democracia y Justicia Social”, para refundar el partido.

De entrada, se formuló un llamado a dirigentes históricos, líderes actuales, ex candidatos

y “a los millones de militantes y simpatizantes, para no dejar que el PRI desaparezca ante intereses particulares que nada tienen que ver con los de México”

Lerdo de Tejada resaltó que la gestión de Moreno Cárdenas, mejor conocido como *Alito* se ha cerrado a la militancia, “se ha movido por pequeños grupos” y no tiene la capacidad ni la voluntad “para realizar la cirugía mayor que el partido necesita”. Es una cuestión de principios no de personas, de ética política.

Hasta el PAN lo discrimina

Para ello, es necesario convocar a una Asamblea Nacional Extraordinaria para revisar estructuras y renovar estrategias, entre ellas la participación del PRI en la Alianza Va por México, en la que su papel ha sido muy débil. “Es un partido que pareciera apestado, que hasta los panistas lo hacen a un lado aun cuando vamos en coalición”.

En esa asamblea, recalcó, se deberá hacer una reflexión profunda de por qué las derrotas, por qué la ciudadanía no responde al PRI y tomar las medidas de estructura, de planeación y de acción que se requieran.

Asimismo, detalló Lerdo de Tejada, se debe crear un plan alternativo de nación para poder fijar una opción distinta a la que señala Morena. “Porque hoy en día el único discurso, la única narrativa que escuchamos es la de la 4T y pareciera que los partidos no tienen nada que promover, salvo cuestiones muy coyunturales, de enfrentamiento”.

En ese contexto ubicó la “moratoria constitucional” planteado por la Alianza. “Es una sinrazón, porque los legisladores fueron electos para legislar”.